

blessures de notre pays; évêque, nous avons stigmatisé les forfaits commis sur nos prêtres innocents..." Et c'est ainsi que le cardinal Mercier incarne, aujourd'hui, aux yeux du monde entier, à la fois l'héroïsme de la Belgique et la majesté du "droit opprimé".

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Feu Mgr Langis.—Lundi dernier, 7 mai, à l'Hospice des Sœurs de la Charité de Rimouski, est décédé Mgr L.-J. Langis, vicaire général et prévôt du chapitre du diocèse de Rimouski. Mgr Langis a été pendant plusieurs années professeur au Séminaire de Québec, où il avait fait son cours classique, et directeur du Collège de Lévis. Il était membre de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec et de la Caisse Ecclésiastique Saint-Joseph.

Ses funérailles ont eu lieu dans la cathédrale de Rimouski, vendredi matin. C'est Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie, qui a chanté le service, accompagné de M. le chanoine Léonard, comme archiprêtre, et de MM. les abbés Dionne et Miville, comme diacre et sous-diacre.

S. G. Mgr Blais, qui assistait au trône, chanta l'absoute.

L'oraison funèbre fut prononcée par Mgr F.-X. Ross, qui loua les qualités d'intelligence et de volonté qui ont rendu remarquable la longue et fructueuse carrière de Mgr Langis, aussi bien dans les œuvres d'enseignement et d'éducation que dans le ministère paroissial.

La dépouille mortelle de Mgr Langis a été inhumée sous le sanctuaire de la cathédrale de Rimouski.

Ordination.—Dimanche dernier il y avait une grande fête à Notre-Dame de Jacques-Cartier. A la grand'messe, Son Eminence le cardinal Bégin a conféré le sacerdoce à M. l'abbé Léon Fortier, enfant de la paroisse. Son Eminence était assistée de M. l'abbé E. Guillot, comme archiprêtre, et de MM. les abbés A. Carrier et P. Cloutier, comme diacres d'honneur. MM. les abbés P.-J. Falardeau et Alb. Fortier, séminariste, frère de l'ordinand, servaient comme diacre et sous-diacre d'office. M. l'abbé Alp. Gagnon, dirigeait les cérémonies.